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ATA 06 /2021 - DA REUNIÃO ORDINÁRIA CONCAMPUS – DIA 06 DE OUTUBRO DE 2021 – 19h 

DE ACORDO COM A RESOLUÇÃO Nº 34/2019-CONSUPER, ART. 2º E ART. 8, PARÁGRAFO 1º, O PRESIDENTE DO 

CONCAMPUS CONVOCA OS MEMBROS DESSE CONSELHO PARA A REALIZAÇÃO DESTA REUNIÃO ORDINÁRIA. 

 

NO DIA SEIS DE OUTUBRO DE DOIS MIL E VINTE E UM, ÀS DEZENOVE HORAS E VINTE E OITO MINUTOS, 

AGUARDANDO O NÚMERO MÍNIMO DE CONSELHEIROS, REUNIRAM-SE POR WEB CONFERÊNCIA, VIA 

GOOGLE MEET, OS INTEGRANTES DA COMISSÃO DO CONSELHO DO CAMPUS – CONCAMPUS QUE, AO FINAL, 

ASSINARAM, DE FORMA ELETRÔNICA A PRESENTE ATA. O DIRETOR-GERAL, ADALTO AIRES PARADA, INICIOU 

A REUNIÃO DANDO UMA PRÉVIA SOBRE O CALENDÁRIO ACADÊMICO 2022. FALOU SOBRE A FORMATURA DO 

ENSINO MÉDIO, QUE ACONTECERÁ EM MARÇO E SERÁ EM OUTRO ESPAÇO. O DIRETOR ABRIU FALA PARA OS 

MEMBROS. NÃO HOUVE MANIFESTAÇÃO. SUBMETEU, ENTÃO, A APROVAÇÃO DO CALENDÁRIO AOS 

MEMBROS PARTICIPANTES. SETE VOTARAM A FAVOR, SENDO CONSIDERADO APROVADO. SEGUNDO 

ASSUNTO DA PAUTA: REFEITÓRIO. O DIRETOR-GERAL ADALTO INFORMOU SOBRE O ANDAMENTO DO 

CONTRATO COM A EMPRESA, E QUE O RESPONSÁVEL NÃO TEM INTERESSE EM CONTINUAR EXPLORANDO O 

ESPAÇO, POR ENTENDER QUE NÃO É RENTÁVEL PERMANECER NO CAMPUS. O CONTRATO SE ENCERRA NESTE 

MÊS DE OUTUBRO. COMO PRIMEIRA SUGESTÃO, O DIRETOR MENCIONOU O PNAE, COMO UM POSSÍVEL 

AUXÍLIO REFEIÇÃO AOS ALUNOS. PORÉM, O PNAE OFERECE APENAS OITENTA MIL REAIS, VALOR NÃO 

SUFICIENTE PARA CUSTEAR A ALIMENTAÇÃO DE TODOS OS ALUNOS. O CAMPUS TERIA ENTÃO, QUE FAZER 

UM COMPLEMENTO NESTE ORÇAMENTO. NO ENTANTO, O CUSTO SERIA MUITO ALTO PARA O CAMPUS 

BANCAR. ALÉM DISSO, O CAMPUS TERIA QUE SE ADEQUAR TOTALMENTE AOS PARÂMETROS DO PNAE, 

OFERTANDO ALIMENTOS IN NATURA E AGRICULTURA FAMILIAR, ALÉM DE OUTROS. O DIRETOR SALIENTA QUE, 

SE O IFC SEGUIR À RISCA, SERIAM GASTOS 22 MILHÕES PARA ALIMENTAÇÃO DE TODOS OS ALUNOS DOS 

CAMPI. O QUE SERIA INVIÁVEL POR NÃO TERMOS ORÇAMENTO SUFICIENTE. INFORMA AINDA QUE, O 

MINISTÉRIO PÚBLICO LANÇOU AÇÃO CIVIL PÚBLICA CONTRA O IFC POR NEM TODOS OS CAMPI ESTAREM 

OFERECENDO A ALIMENTAÇÃO INTEGRAL AOS ALUNOS. ESTE ASSUNTO FARÁ PARTE DA PAUTA DA PRÓXIMA 

REUNIÃO DO CODIR, PARA DEFINIR QUANTO CADA CAMPI TERÁ QUE CEDER DO SEU COMPLEMENTO AO 

PNAE. OUTRO DESDOBRAMENTO, SERIA CUSTEAR O TOTAL DAS REFEIÇÕES PARA DETERMINADOS ALUNOS 

QUE SE ENCONTRAM EM SITUAÇÃO DE VULNERABILIDADE E CUSTEAR UMA PARTE DO VALOR AOS DEMAIS 

ALUNOS. O DIRETOR-GERAL INFORMOU QUE, ASSIM QUE A EMPRESA TERCEIRIZADA FORMALIZAR A SUA 

VONTADE EM NÃO QUERER MAIS EXPLORAR O ESPAÇO DO REFEITÓRIO, SERÁ CRIADO UM GT E ABERTO O 

PROCESSO LICITATÓRIO AINDA ESTE ANO. O DIRETOR SOLICITOU AOS CONSELHEIROS IDEIAS E SUGESTÕES 

DE COMO SOLUCIONAR ESTA QUESTÃO DA ALIMENTAÇÃO DOS ALUNOS. ABERTA A PALAVRA, A 
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COORDENADORA DE ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO, ADRIANA DA IGREJA, QUESTIONOU SOBRE A VALIDADE 

DO CONTRATO DA CANTINA/REFEITÓRIO, SE SE ENCERRARIA ESTE ANO. O DIRETOR CONFIRMOU A 

INFORMAÇÃO E ACRESCENTOU QUE TODO O PROCESSO LICITATÓRIO TEM QUE ACONTECER AINDA ESTE ANO, 

E QUE EM FEVEREIRO, OUTRA EMPRESA JÁ DEVA ESTAR ATENDENDO AS DEMANDAS DA CANTINA E DO 

REFEITÓRIO. PARTINDO PARA AS COMUNICAÇÕES GERAIS, O DIRETOR-GERAL FALOU SOBRE O RETORNO 

PARCIAL À PRESENCIALIDADE, SENDO VINTE POR CENTO DE RETORNO PARA ESTE MOMENTO E NO AGUARDO 

DAS INFORMAÇÕES DO BOLETIM DO DIA SEGUINTE; CONSIDERANDO OS CEM POR CENTO DE 

PRESENCIALIDADE PARA ANO QUE VEM. ENCERRADA A REUNIÃO ÀS DEZENOVE HORAS E CINQUENTA E SEIS 

MINUTOS, O DIRETOR AGRADECEU A TODOS, LEMBRANDO QUE HAVERÁ REUNIÕES EXTRAORDINÁRIAS PARA 

DISCUSSÃO DO FUTURO DO REFEITÓRIO. 

 

PRESENTES NESTA REUNIÃO: 

ADALTO AIRES PARADA, ANA PAULA ROTAVA VOSS, ADRIANA DA IGREJA, ANDERSON HENRIQUE DA SILVA 

MARCONDES, CAMILA DE CARLI, EDUARDO ARCENO, FERNANDO CONSTANTINO DE OLIVEIRA, FRANCIANE 

MARY KANIA, INGRID KRAUSE SOARES, KELLY CRISTINA DA SILVA GONÇALVES, MÁRIO FELIPE CIPRIANO 

BORGES DA COSTA, PRISCILA CARDOSO PEREIRA, REGINALDO CUNHA. 

 

ASSINARAM A ATA DE FORMA ELETRÔNICA, NA ÚLTIMA PÁGINA. 
 


